



宮の原小学校 学校だより

# けやき

本気で学べ 元気に遊べ 正しく生きよ 喜んで働く



第11号

宮の原小学校長  
松本 敦夫

令和8年がスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、冬休み中、子どもたちを見守っていただき、誠にありがとうございました。13日間の冬休みが終わり、1月8日（木）に元気に登校してきた子どもたちの表情から、穏やかに充実した冬休みを過ごすことができた様子が感じられ、安心いたしました。残り3か月間、令和7年度のまとめと次年度への準備ができるように、教職員一同、力を合わせて支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き温かなご支援・ご協力を心よりお願いいたします。



## 落ち葉掃きボランティア



12月8日（月）～22日（月）の期間に、エコ・アクション委員会の児童が主体となって、「落ち葉掃きボランティア活動」を実施しました。1年生から6年生がそれぞれできることを考え、一生懸命落ち葉を集めて袋に入れました。異学年同士が協力して活動する様子も見られ、まさに本校の学校目標「喜んで働く」姿でした。児童の皆さんのお陰で、けやき通りが大変きれいになりました。



## クリーンアップキャンペーン



12月11日(木)に、宮の原地区リサイクル推進協議会の皆様にお越しいただき、ボランティアで参加した児童とともに「クリーンアップキャンペーン」を実施しました。本校のシンボルである8本のけやきの木は、この時期、かなりの落ち葉の量になります。自分たちの手で学校をきれいにしようという思いが大変素晴らしいです。参加した児童の皆さん、ご協力いただきましたリサイクル推進協議会の皆様、ありがとうございました。



## 学校保健・学校給食委員会を開催しました。

12月17日(水)に、学校医の村山先生、手塚先生、学校薬剤師の松本先生、PTA各代表の皆様にご来校いただき、「学校保健・学校給食委員会」を開催いたしました。はじめに給食の参観及び給食の試食をしていただき、その後、本校の子どもたちの生活や健康・体力面における課題、給食の現状等について共有しました。

講話では、薬剤師の松本先生より「最近の感染症と、その予防について」というテーマでお話をいただきました。今後ともご家庭と連携を図りながら、子どもたちの心身ともに健やかな成長のために健康教育にあたっていきたいと思います。



## 学校評価へのご協力、ありがとうございました。

昨年末に実施しました「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうございました。アンケートの結果から課題を挙げ、今後に向けた改善策を全職員で検討しております。この後、2月18日(水)に行われる地域協議会において、委員の皆様からもご意見をいただく予定です。なお、詳しい達成状況や次年度の方針につきましては、最終的に3月下旬に学校ホームページにて「学校マネジメント」の学校評価書として公表する予定です。

また、自由記述におきましても、本校の取組に多くの肯定的なご感想をいただき、感謝申し上げます。ここでは、様々な角度から貴重なご意見・ご提案をいただいた内容について掲載させていただきます。(全て掲載できないことをご了承ください。)

	ご意見・ご提案	本校としての対応等
学習面・生活面	「挨拶・言葉遣い・身なり等の指導について」	⇒挨拶や言葉遣い、身なり等については、教職員が模範になるとともに、中央委員会や代表委員会を活用し、児童が主体となった挨拶運動や呼び掛け等を、今後も継続して指導してまいります。
	「充実した給食指導の内容や時間配分について」 「給食室工事に伴う長期の給食停止期間の負担軽減について」	⇒貴重なご意見、ありがとうございます。引き続き、日々の指導や児童を主体とした「給食マナーアップワーク」の実施や食育便り等による啓発活動を実施してまいります。時間配分については、A・B日課ともに配膳・片付けを含め40分設けております。発達段階(入学直後の1年生)や行事(運動会練習等)との関連に応じた臨機応変な対応を行ってまいります。 ⇒長期の給食停止期間については、大変ご迷惑をお掛けいたしました。貴重なご意見として、市教委に伝えてまいります。
	「タブレットのスペック改善について」	⇒全市小中学校で、一人一台端末が導入され5年が経ちます。現在、市として中学校から順に端末更新を計画しておりますので、ご理解・ご了承ください。
安全面	「学校敷地内における児童の交通安全について」	⇒敷地内を含め、登下校中の歩行の仕方については、継続して指導してまいります。なお、本校では、学区外通学や体調不良等によるやむを得ない場合、学童やス

		ポ少のお迎え等以外は、児童の登校時刻から下校時刻の間は、保護者の方の車の乗り入れを控えていただけております。引き続きご協力をお願いいたします。
学校行事等	「運動会や修学旅行の実施時期について」	⇒運動会については、熱中症対策を含め、児童の体調管理を考慮し、検討しております。 ⇒修学旅行については、社会科や総合的な学習の時間の勉強する内容や時期を考慮し、検討しております。
	「充実した校外学習や出前授業、鑑賞教室等の実施について」	⇒できる限り子どもたちが自分の目で見て、直に体験できるような校外学習や出前授業を取り入れてまいります。(企業等の関係で、オンライン等になる場合もあります。)また、鑑賞教室については、引き続き、音楽鑑賞教室と演劇鑑賞教室を隔年で実施してまいります。
	「宇都宮市のPTA活動への柔軟な参加について」	⇒市P連ソフトや市P連バレー、広報誌コンクール審査会等、様々な市P連行事を含めたPTA活動へのご協力ありがとうございます。理事会で協議し、負担軽減を踏まえた柔軟な参加の仕方を検討してまいります。
事務管理面	「教材等購入時のクレジットカード、もしくはコード決済の導入について」	⇒昨年度に引き続き、貴重なご意見ありがとうございます。関係業者に確認したところ、コスト面において、一業者や一学校単位での導入は難しく、全市もしくは全県的に関わっていかないと導入は難しいとのことです。貴重なご意見として、市教委等に伝えてまいります。

毎月一日は「みやのはらあいさつ運動」です。  
次回のあいさつ運動日は2月2日（月）です。



### 【明るく風通しのよい学校を目指して】

下記の日時において、お子さんに関わるご相談等を校長・副校長が直接お伺いします。

希望される方は、ご遠慮なく事前に学校までご連絡ください。（TEL：633-1505 副校長あて）

☆ 相談日：令和8年2月4日（水）、6日（金）

☆ 時間帯：9時～16時半（4日は15時迄でお願い致します。）